

Les enfants, il est bon que vous entriez pleinement dans le sacrement de l'eucharistie, en communiant le dimanche où nous fêtons le Corps et le Sang du Christ.

St Paul nous a rappelé les gestes de Jésus : « la nuit où il était livré, le Seigneur prit le pain et le vin...ceci est mon corps... mon sang... faites cela en mémoire de moi ». L'évangile nous rapporte le miracle de Jésus qui multiplie les pains pour une foule, nous montrant la générosité du don de Dieu. Les hommes et les femmes qui sont présents sont nourris et il en reste encore. Ce reste, il est pour qui ? Il est pour nous car si on se réfère à St Jean, il s'agit du pain eucharistique auprès duquel les chrétiens de toutes les générations vont s'approcher et se nourrir comme nous aujourd'hui.

Ce partage de l'eucharistie nous rappelle le sacrifice d'amour du Christ pour Dieu notre Père et pour nous. Plus encore, il le rend présent aujourd'hui et maintenant pour qu'à notre tour, nous donnions notre vie pour Dieu et pour les autres. C'est cela la vie chrétienne et l'eucharistie nous aide à vivre cet appel.

Tout à l'heure vous allez apporter le pain et le vin à l'autel. Nous offrons à travers ce geste, toute notre vie, au Seigneur et aux autres, pour que, dans le Christ, ces offrandes deviennent son corps et son sang, afin qu'à notre tour, notre vie devienne agréable à Dieu et bonne pour tous ceux qui nous entourent, pour que notre monde devienne meilleur, il en a tant besoin.

Aujourd'hui les enfants nous vous entourons et nous prions pour vous afin que l'amour du Christ vous habite et que ce soit toujours un grand bonheur pour vous de vous approcher de l'eucharistie. Nous prions pour que cette communion soit la première d'une longue série. Le dimanche est le jour du Seigneur qui nous invite à sa table, ne l'oublions pas.